

Kunjungan Kajati Kalteng di Kejaksaan Negeri Seruyan: Jaga Integritas dan Citra Institusi

Indra Gunawan - SERUYAN.KINERJA.CO.ID

May 10, 2023 - 16:27



PALANGKA RAYA - Kajati Kalteng Pathor Rahman, SH., MH., didampingi Ketua IAD Wilayah Kalimantan Tengah Ny. Tyas Pathor Rahman beserta Asisten Pembinaan, Asisten Pengawasan, Asisten Perdata Dan Tata Usaha Negara, Kabag TU serta Pengurus IAD Wilayah Kalimantan Tengah melakukan Kunjungan Kerja ke wilayah Kejaksaan Negeri Seruyan, Selasa 09 April 2023.

Rombongan Kajati tiba di Kejaksaan Negeri Seruyan pada pukul 09.30 Wib yang disambut langsung oleh Kajari Seruyan Gusti Hamdani, SH., MH., Wakil Bupati Seruyan Hj. Iswanti S.E., M.M., Ketua DPRD Kab. Seruyan, jajaran Forkompimda dan pimpinan OPD Kabupaten Seruyan dengan tradisi adat Potong Pantan sebagai simbol adat penyambutan kunjungan.



Dalam sambutannya, terkait upaya membantu pemerintah daerah Kabupaten Seruyan, Kajati Kalteng Pathor Rahman, SH., MH mengatakan Pemerintah Daerah dapat bersinergi dengan Kejaksaan Negeri Seruyan dalam melakukan mitigasi. “Pemerintah Daerah tidak perlu ragu untuk meminta instrumen intelijen maupun perdata dan tata usaha negara khususnya dalam memberikan Legal Oponion maupun legal assistants yang sesuai dengan arah kebijakan pembangunan Pemerintah daerah Seruyan”.

Kunjungan kerja Kajati Kalteng Pathor Rahman, SH., MH ini dimaksudkan untuk mengetahui kondisi Kantor Kejaksaan Negeri Seruyan termasuk didalamnya sarana dan prasarannya serta kesiapan Sumber daya pegawainya. Kunjungan kerja ini juga untuk memotret capaian kinerja baik serta hambatan yang ditemui dalam pelaksanaan tugas dan fungsi khususnya dalam penegakan hukum.



Dalam pengarahannya kepada seluruh pegawai Kejar Seruyan, Kajati Kalteng Pathor Rahman, SH., MH., berpesan “agar seluruh pegawai selalu tetap menjaga integritas, menjauhkan diri dari perbuatan yang merusak citra institusi, serta meningkatkan profesionalisme dalam pelaksanaan tugas – tugas khususnya dalam penanganan perkara”.

Mengakhiri pengarahannya, Kajati Kalteng Pathor Rahman, SH., MH mengingatkan “untuk selalu mengucapkan syukur atas nikmat yang diberikan Tuhan Yang Maha Esa dan tetap menjaga Kesehatan”.

Selanjutnya Kajati Kalteng Pathor Rahman, SH., MH., menyerahkan piagam penghargaan kepada siswa-siswi berprestasi dibidang kesenian se-Kabupaten Seruyan. Pada kesempatan yang sama, Ketua IAD Wilayah Kalimantan Tengah Ny. Tyas Pathor Rahman juga meresmikan Gedung Ikatan Adhyaksa Dharmakrini Daerah Seruyan. (*)